

La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA TARDE

PRECIO DE SUSCRICION	REDACCION Y ADMINISTRACION	ANUNCIOS
HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes. FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).	8, SANCHO ABARCA, 8 No se devuelven los escritos que se reciban en esta Redaccion.	CINCO céntimos de peseta la línea. Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.

SECCION RELIGIOSA

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Galo, Florentin y Santa Adelaida.
CULTOS.—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.

Mañana á las diez, se celebrará en la iglesia de San Vicente el Real una misa solemne con sermón, que predicará el Reverendo P. Juan Olcina en honor de San José, y á expensas de una familia devota, en acción de gracias.

En San Vicente el Real, la Hora Santa de cinco y media á seis y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Visita á Nuestra Señora del Cármen en San Pedro, San Lorenzo y Miguelas.

UN PROYECTO DE LEY.

Hace nueve años que el ilustrado director de un periódico de administracion local, persona muy competente en la materia, inició el pensamiento de mejorar la situacion de la honrosa clase del Secretariado, base firmísima donde se mueven los municipios y en la que se asienta la máquina complicadísima que damos en llamar Estado.

No se equivocaba el mentor de los Ayuntamientos al afirmar que la diferencia que se notaba en la administracion municipal, tenia por causa la ineptitud de algunos Secretarios, y más principalmente lo mezquino de sus sueldos y la inseguridad en sus destinos de la generalidad de ellos.

La política, esa zizaña que nace donde no se siembra, ha sido la causa que la semilla, tantos años hace diseminada, no haya fructificado, ni siquiera se haya sofocado en flor; murió, por consiguiente, poco despues de nacer.

Reformas hay que implantar en todos los ramos de la administracion pública, porque lo reclaman de consuno la ley, la equidad y la justicia, que son el fundamento de los gobiernos y de los pueblos; y la en que nos ocupamos no puede ser ni más justa, ni más necesaria.

Si fijamos nuestra consideracion en las múltiples y variadas disposiciones que incesantemente salen de los Ministerios y de los Centros directivos para los pueblos, habremos de confesar que su estudio, qué su estudio? la mera lectura de todas ellas implica un trabajo improbo para el que haya de aplicarlas en los casos que las mismas determinan y dentro de los plazos, muchas veces fatales, que al efecto se señalan; más si nos detenemos en estudiar las excepcionales circunstancias en que muchas localidades se encuentran, aquí es donde el funcionario público á que aludimos ha de tener un tacto esquisito, que de seguro no lo tendrá si le faltan cualquiera de estas tres cosas: *conciencia, instruccion y experiencia.*

Pero pregunto: ¿acaso todos los Secretarios muni-

cipales son concienzudos, instruidos y experimentados? Demos por cierto que todos reunan la primera cualidad, poquísimos la segunda y algunos la tercera, y tendremos que son en número muy corto los que cumplen bien con su deber. Así es desgraciadamente. Al que le falta ciencia, en los tiempos de farsa que corremos, es probable que en algun caso no obre con conciencia; y no es porque ésta necesite de aquella para aconsejar rectamente, es porque hay alguien que, prevalido de la ignorancia de ese funcionario, ó le calla alguna falta ó le apercibe para cuando la tenga, y ante una presion tan dura tiene que optar entre complacer al tentador ó quedarse un dia en la calle. Fácil es adivinar lo que á de elegir.

Si tiene ciencia, más no conciencia, los actos de ese hombre sabemos previamente lo que serán. Y si reúne ambas cosas sin experiencia, es de suponer que obre con acierto, pero no siempre.

Los que reuniendo las tres indispensables dotes para conducirse perfectamente en ese espinoso cargo se ven en el triste caso de faltar á *sabiendas*, porque así lo dispone un cacique politiquillo, ¿no es el colmo de la ignomía que, sin tener en cuenta sus méritos y servicios sean menospreciados y pospuestos á otros que ni remotamente se hallan en condiciones de poderles suceder? Quien por medios tan rastreros obtiene ese empleo, ¿servirá á un pueblo con preferencia á la persona que la colocó?

Tambien se dice por esos políticos negociantes que para ciertos pueblos no hacen falta Secretarios tan instruidos, porque todo lo que en ellos se hace es de mera tramitacion, y para algun asunto árduo ya hay otras personas que se encargarán de llevarlo adelante, sin grandes estipendios. Ya pareció aquello. Es para los presupuestívoros todo un negocio redondo.

Y si nos concretamos á observar cómo y cuando se despachan esos servicios de fácil tramitacion, veremos, sin sorpresa por supuesto, que tarde, mal y nunca, ocasionando con ese entorpecimiento la paralización de los asuntos en las oficinas del Gobierno con perjuicio gravísimo siempre de los intereses del Estado.

La ley municipal vigente exige solamente la enseñanza elemental para obtener tan importantes cargos y aún con ser tan poco, la mayoría de los Secretarios no la han adquirido todavia.

¿Es susceptible ó no de mejora una clase á cuya direccion se confían los intereses morales y materiales de los pueblos y, por ende, de la nacion entera?

Y á quien carga sobre si una obligacion tan pesada ¿no es justo que se le remunere decorosamente; que se le dé garantías de seguridad y opcion á graduarles ascensos, como premio á la honradez y al trabajo?

Por el contrario, ¿no será más razonable y justo que al que en sus funciones se conduzca mal se le someta á un expediente y á tenor de lo que de él resulte se

le imponga correccion, multa, inhabilitacion ó la responsabilidad criminal que en su caso merezca?

La índole de los asuntos en que entienden los Secretarios de Ayuntamiento demuestra claramente la conveniencia de que se establezca para la provision de esas plazas una carrera profesional que no exija solamente la enseñanza elemental, más tambien conocimientos especiales en materia de administracion.

Para administrar á la moderna, es indispensable hacerse con los conocimientos de la moderna escuela.

Los pueblos se han quedado sin sus bienes de propios, sin sus rentas, así que sus ingresos ordinarios son exiguos, donde no nulos; y siendo los gastos repartibles casi en su totalidad, hay que fijar la base para el reparto con excrepulosidad suma, puesto que las cuotas han de ser mayores, y llevar la administracion con mucha regularidad para que no resulten obligaciones por cubrir en el presupuesto respectivo.

El Sr. Ministro de la Gobernacion, cuya competencia en el asunto nadie puede poner en duda, tiene en proyecto esa interesante reforma.

Tenemos conviccion plena que los Cuerpos Colegisladores han de recibirla con aplauso y votarla como ley, luego que se abran las Cortes.

Es el medio único, exclusivo, de hacer administracion.

LOS CAFÉS SUIZOS.

Entre las empresas que relativamente en corto espacio de tiempo más desarrollo han adquirido en nuestra Nacion, no hay duda que han sido las de los cafés, bien sea por la bondad del aromático fruto, bien por el favor que el público las dispensa, con lo cual los capitales invertidos producen pingües ganancias. Pero entre las compañías que más aceptación han adquirido y que merecen justos elogios, es la conocida con los nombres de *Cafés Suizos*, la cual á su gran número de establecimientos que cuenta en casi todas las capitales y poblaciones importantes de España, une la expencion de los mejores artículos propios de su industria, un esmerado servicio y locales confortables y con el mejor gusto adornados, por lo cual no es de extrañar que los Cafés Suizos sean en todas partes muy concurridos; pues el público desea lo bueno, ya que como tal lo paga; ser bien servido, y estar lo más cómodamente posible los ratos de solaz.

Tambien en Huesca tenemos Café Suizo, y seguramente la razon social de Matossi y compañía, no podia tener mejor representante en nuestra capital que D. Evaristo Flores, quien á su ilustracion, amabilidad y esquisito trato une una actividad propia solamente de los hombres dados á los negocios mercantiles; así, y solo así, se explica que en tan poco tiempo haya montado é inaugurado el nuevo café, establecido en la planta baja de la casa del Sr. Ayerbe, sita en la calle del Coso-bajo. Poco diremos del nuevo establecimiento porque el numeroso público que diariamente asista á él, sabrá apreciar mejor que nosotros el esmerado gusto que ha presidido hasta en los más pequeños detalles: no nos queremos relevar de hacer particular mencion de la cancela que dá acceso al salon principal, obra artística, debida al maestro carpintero, hijo de esta provincia, D. Domingo Costa, de los aparatos del alumbrado, y cristales que completan la cancela, adquiridos en una de las más acreditadas casas de París. La tapicería, trabajo acabado, ejecutado por D. Mateo Rávanos de Zaragoza; las inmensas lunas de cristal que cubren las paredes y que proceden de la fábrica aragonesa, propiedad de D. Basilio Paraiso; y, finalmente, nuestro convecino el Sr. Ros ha puesto de relieve una vez más que sabe inspirarse en el difícil arte de Goya y de Murillo.

NOTICIAS

Hace siete años que los mineros de los Estados-Unidos, consiguieron, que el Congreso federal aprobará el famoso «Bland Bill» encaminado, siquiera fuese ficticiamente, á detener la baja en el precio de la plata. Parece, pues, que en vista de la protesta unánime que se ha levantado contra dicha acuñacion, dadas las muchas manifestaciones públicas verificadas pidiendo la derogacion de dicha ley, habiendo concurrido nada menos que los representantes de unos tres

mil Bancos de emision y depósito, los candidatos de ambos partidos se manifiestan dispuestos á aceptar el compromiso de anular la ley de Bland; y no hay que poner en duda que tan luego como se derogue en los Estados-Unidos dicha ley, con transaccion ó sin ella, sufrirá una gran baja el precio de la plata, que á su vez podrá producir desequilibrio en los cambios y trastornos económicos más ó menos violentos, segun más ó menos sólida la base monetaria de cada país. Hace ya bastante tiempo que los Bancos de los Estados-Unidos se niegan á recibir plata á depósito, y aumentan sus reservas de oro, mientras que no creemos tarden en hacer lo mismo los Bancos Europeos.

Don Carlos y doña Margarita dedican el otoño actual á visitar á su familia: despues de haber pasado unos dias con la madre del primero; han ido á acompañar á la condesa viuda de Chambord.

Estas visitas tienen por objeto estrechar la reconciliacion del matrimonio, cuyas buenas relaciones habia alterado la conducta calaveresca de Don Carlos.

Son bien tristes las noticias que acerca del estado de abandono en que se hallaba el manicomio de San Baudilio de Llobregat al presentarse el cólera, publica *El Suplemento de Barcelona*:

Aquel establecimiento está casi abandonado, apesar de contener más de 700 alienados,

El local destinado á hospital de coléricos es impropio y expuesto al aire libre, hallándose los enfermos todos graves.

Los locos estaban en comunicacion directa é inmediata con los atacados, por cuyo motivo han sido numerosas las invasiones.

El depósito de cadáveres habia sido antes una cuadra, y allí en medio de maderas viejas, escaleras, aparatos de albañilería y mucha paja, se hallaban hacinados cinco ó seis cadáveres.

Reconocidas todas las salas y dependencias, no se encontró nada conforme con los adelantos de la ciencia. La farmacia desprovista, los dormitorios insuficientes, sin retetes, pues se coloca en cada uno de ellos una *portadora* y allá se las componen.

Parece resultar que existía el cólera en el establecimiento desde el 2 de Octubre.

El Presidente se escapó. El director le pedia tomara disposiciones y ni se le mandó siquiera una estufa para la desinfeccion, ni se tomó resolucion alguna.

Por el Ministerio de Fomento se han concedido á Zaragoza cuarenta mil pesetas para el comienzo de las obras de reforma de la universidad literaria.

En Tarragona se va á formar un *Centro industrial*, que tendrá per objeto el desarrollo y fomento de todas las industrias allí establecidas.

Se ha dispuesto que desde 1.º de Noviembre próximo en la Peninsula y desde el 15 del mismo en la islas adyacentes, empiecen á regir los aranceles notariales, reformados por virtud de la autorizacion concedida al Gobierno en la sexta disposicion de la ley de 11 de Junio de 1870.

El cardenal arzobispo de París ha publicado una pastoral, en la que ordena se hagan rogativas durante todo el mes de Octubre para la Iglesia y para Francia. «—La Iglesia—dice permanecerá ajena á las luchas de la política pues deja á los poderes civiles el cuidado de los intereses terrenos, y no pide á los gobiernos sino una cosa, cual es, que en el manejo de los asuntos públicos no se olviden de las leyes de justicia y de la caridad cristiana.»

El periódico francés «Gil Blas», trae una conversacion de Mr. Grevy con un hombre político muy conocido, que destruye por completo las aseveraciones contenidas en un artículo de sensacion, publicado por «Le Figaro». En el curso de esa conversacion el presidente de la República, ha dicho:

«Considero como un deber de patriotismo consagrar á la República lo que me resta de años de vida. Si el Congreso quiere hacerme el favor de conferirme una segunda presidencia, yo la aceptaré gustoso.»

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio particular.)

París 14.—Apertura de la bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'18.

Londres 14.—Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100 exterior español 56'06.

París 14, 12 mañana.—Dice el «Journal des débats» que el representante de Alemania entregó ayer á Su Santidad el expediente relativo al conflicto de las islas Carolinas.

Aden 13.—Ha llegado á este puerto la escuadra alemana procedente de Zanzibar.

Londres 14.—Aumenta la crisis comercial é industrial de Inglaterra. Se cierran muchas fábricas.

Los telegramas recibidos en Londres consideran la guerra como inevitable en Oriente.

Sofía 14.—La movilización de las tropas serbias terminará el domingo proximo.

Constantinopla 14.—Los embajadores reunidos ayer se pusieron de acuerdo relativamente al texto de la declaración que se ha de mandar á Sofía, en una nota colectiva y que se entregará esta tarde al gobierno turco.

Berlin 14.—Es probable que el Sr. Hatzfeld vaya de embajador de Alemania en Londres.

París 14.—«El Fígaro» anuncia un manifiesto del rey de Servia.

Se teme que los soldados serbios pasen la frontera.

La situación se agrava.

Atenas 14.—Se han llamado todas las reservas.

Una real orden concede once millones para comprar material de guerra.

La situación de la isla de Creta es grave.

Agencia Fabra.

París 14, 6'25 tarde.—4 por 100 exterior español 56'25.

París recobra su animación con motivo de la propaganda que se hace para las elecciones.

La unión de los reaccionarios parece llega á un acuerdo.

Corren rumores de que despues de las elecciones de los baillotages,» serán desterrados los príncipes de la familia Orleans.

Londres 14.—El día 17 de Noviembre se celebrarán en Inglaterra, las elecciones de diputados. El partido liberal espera el triunfo.

El periódico «El Spectator,» ha sido objeto de algunas censuras por parte de los pastores protestantes, á consecuencia de las lisonjeras frases que el colega dedica al Papa con motivo de ser el mediador en el conflicto hispano-alemán.

Madrid 14 (2 tarde).—Se ha celebrado el «Te Deum» en la iglesia de San Isidro, en acción de gracias por la terminación de la epidemia colérica en Madrid. Han presidido el acto los señores ministros de la Gobernación, Gobernador civil, Director de Sanidad y Alcalde de Madrid.

El Obispo de la diócesis ha oficiado de pontifical.

Madrid 14, 8 noche.—Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 58'25.—Fin mes 58'20.—En firme 58'15.—Exterior 57'95.—Amortizable 76'60.—Cubas 87'45.—Banco 338'50.—Dinero.—Barcelona.—Interior 58'26.—Exterior 58'01.—Londres 56'66.

La familia real ha paseado esta tarde por la casa de Campo.

El Sr. Montero Rios, se ha excusado de dar la conferencia en el círculo del Sr. Gonzalez Fiori, segun lo solicitado por los amigos de éste.

En el salon de conferencias escasísima concurrencia con motivo de haber corrida de toros.

Madrid 14, 10'20 noche.—Ya está redactada y en breve verá la luz pública la exposición que los licenciados y doctores en Filosofía y Letras y Ciencias elevan señor Ministro de Fomento, pidiendo la derogación del último decreto sobre enseñanza libre.

Dicha exposición obra en poder del ex-ministro de Gracia y Justicia señor Romero Giron, y se afirma que es un documento que ha de producir honda sensación en las esferas políticas.

Madrid 14, 11'45 noche.—Siguen las negociaciones para conseguir la unión entre los Sres. Sagasta y Lopez Dominguez.

La opinión general se inclina á creer que la fusión no llegará á hacerse porque ambos hombres públicos se niegan á transigir en la cuestión del principio que los tiene separados.

Los Ministros de Gobernación, Fomento, y Estado, han conferenciado con el señor Presidente del Consejo de ministros.

Madrid 15, 2'30 madrugada.—Se le concede gran importancia al Consejo de ministros, que bajo la presidencia del rey, ha de celebrarse hoy, y sobre el que se afirma que los consejeros guardarán la mayor reserva.

A. M.

Varna 14.—La Puerta ha remitido ayer una nota á los embajadores, cuyo documento inspirado en un sentido altamente conciliador dice que es necesario que las potencias intervengan en los asuntos de la Rumelia y de Bulgaria por la conducta que estas vienen observando.

En vista de que la Rumelia Oriental no depone su actitud respecto de la concentración de tropas y además sino obtiene una contestación favorable á la nota de que hago mérito, Turquía resolverá tomar una actitud beligerante respecto de Servia para garantizar de este modo la integridad de su territorio seriamente amenazada.

Londres 14.—Telegrafian de Viena al «Daily News,» que existen pocas esperanzas de arreglar de un modo pacífico las cuestiones surgidas en Oriente á causa de las tendencias belicosas tanto de Servia como de Grecia.

Londres 14.—Un cambio repentino se ha observado en la actitud de Austria y de la Servia.

Austria por no descontentar á Bismarck, parece ha abandonado á Servia, tanto es así que el órgano en la prensa del ministro de relaciones extranjeras de Viena ha dicho que tanto Servia como Grecia deben al comenzar la guerra hacerla por su propia cuenta, sin contar con el apoyo de nadie.

Berlin 14.—La delegación encargada de poner en manos del nuevo cardenal Melchers el regalo y las felicitaciones de la diócesis de Colonia ha llegado á Roma. 541 felicitaciones lujosamente encuadradas forman un precioso volumen.

El regalo hecho ha costado más de 80.000 marcos, habiendo contribuido los laicos con más de 60.000.

Roma 14.—Mr. de Rabilaut, ha llegado hoy é inmediatamente ha prestado juramento en mano del rey Humberto, de su nuevo cargo de ministro de relaciones exteriores.

Mr. Depretis, llegará aquí el día 26 ó el 25 si es que su estado de salud se lo permite.

También es esperado en ésta el representante de Italia en Madrid.

París 14.—«Le Matin,» publica un despacho fechado hoy en Viena, por el cual se viene en conocimiento de que es falsa completamente la noticia que ha circulado referente á que Austria haya salido fiadora del empréstito hecho por Servia.

Así dice que lo ha asegurado el ministro de relaciones exteriores.

L. C. y C.

CORRESPONDENCIA

Biescas 13 Octubre 1885.

Sr. Director de LA CRÓNICA.

Muy Sr. mio y de mi mayor aprecio: En la imposibilidad de poder escribir á V. antes, lo hago gustosamente hoy, participándole: que en los días del 10 al 12 del actual se ha dejado sentir extraordinariamente en este contorno el cambio atmosférico, dejando cubiertas de nieve todas estas montañas, donde pastaban los ganados menudos y ni aun en los mismos pueblos de los valles de la frontera han podido refugiarse por la demasiada nieve que habia también en los mismos, cuyos ganaderos han sufrido un contratiempo inesperado; pues en el presente año á todo le vá llegando un buen recuerdo para que en nuestra historia no podamos olvidarle.

Los tratantes en caballerías del Valle de Tena y de la villa de Biescas que en el mes de Setiembre y hasta mediados de Octubre hacian venta en sus mismas casas de casi todo su recrio de mulas, que puede decirse es el principal elemento de riqueza de aquel país, en el corriente año han perdido su esperanza, porque no se les ha acercado ni un solo comprador de sus parroquianos, conocidos con el nombre de Marranchoneros. Esto se atribuye á las tristes consecuencias que nos ha ocasionado la epidemia,

El precio corriente del trigo en el mercado de esta villa, único que se celebra en el contorno y solo en los domingos, es él de 18 pesetas hectólitro, observándose poca animación de compradores y vendedores.

Cebada, 13 pesetas hectólitro.

Avena, 8 id, id.

Vino, 5 pesetas el decálitro, pero generalmente adulterado; pues los que lo suben de la ribera, á un coste fabuloso, no lo pueden vender puro á aquel precio. Así es que en esta población habria necesidad de los aparatos necesarios para inspeccionar el vino por persona competente, porque de lo contrario, podria resentirse la salud pública.

La renombrada judía de Biescas (ó sea las habichuelas, cuya cosecha ha sido bastante escasa por consecuencia de una pedrisco que descargó en fines de Agosto último), se principia á vender á 14 pesetas hectólitro.

Es cuanto por hoy puede manifestar á V. su afectísimo y S. S. Q. B. S. M.—*El Corresponsal.*

Imp. de la Viuda é hijos de Castanera.

SECCION DE ANUNCIOS



DON IGNACIO ARA Y PEREZ

AGENTE DE NEGOCIOS
Y PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES,

falleció el 28 de Agosto último.

R. X. P.

Su afligida esposa, hijos, padre, hermano, hermanos políticos, tios, sobrinos y demás parientes y amigos, ruegan á sus numerosos relacionados se sirvan asistir al entierro que en sufragio de su alma se celebrará en la Basílica Real y Parroquial de San Lorenzo, mañana 16 á las diez menos cuarto de la misma; por lo que recibirán singular favor.

Huesca 15 Octubre 1885.



ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.

PELUQUERIA DEL SIGLO

DE
MARIANO VISCASILLAS
HUESCA.

En este establecimiento hay un gran surtido de trenzas de todas clases y precios y se sigue construyendo todo lo concerniente al arte de peluquería.

Ha fijado su residencia en esta capital el conocido
PINTOR Y EMPAPELADOR ZARAGOZANO

SIXTO COSTAN

quien tiene el gusto de ofrecer al público sus servicios á precios sumamente económicos.

Se coloca papel á 25 céntimos de peseta el rollo.

Vive, calle de Zarandía, núm. 9.

DILIGENCIA Á BARBASTRO.

Desde el dia 16 del presente mes, saldrá de la FONDA DE ESPAÑA, un servicio alternado á las 12 del dia de esta Capital y 9 de la mañana de Barbastro.

Precios convencionales.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues lo salva aún de la agonía, brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

SASTRERIA MADRILEÑA

DE

JOAQUIN MAYOR

Despues de dedicarme por espacio de diez y seis años en la Corte de Madrid á la confeccion de toda clase de prendas de vestir, y habiendo fijado mi residencia en esta capital, tengo el gusto de ofrecer al público en general mi casa y servicios, en la confianza de que mis favorecedores quedarán completamente satisfechos.

Cuantos me dispensen el honor de visitar mi establecimiento y honrarme con su confianza y sus encargos, podrán vestir con fantasía, tanto en traje de mañana como de rigurosa etiqueta, pues que con igual perfeccion se confecciona el sencillo traje de americana que el de chaquet, gaban, pardsú, levita y frac.

Tambien se hacen trajes de librea, abrigos de señora y trajes de niño. Especialidad en capas elegantemente confeccionadas al tipo madrileño. Baratura sin igual en su clase. Pantalones alta novedad, hechos á la medida desde 12 pesetas hasta lo más superior.

TODO NOVEDAD

Gran surtido de géneros, tanto del pais como del extranjero

CALLE DEL PADRE HUESCA.—SASTRERÍA MADRILEÑA

VENTA.—A voluntad de su dueño se venden varias fincas, sitas en el monte de Nuevo, jurisdiccion de Lupiñén, con casa de dos pisos y corral; su sabida es de 56 cahizadas. Se venderán todas juntas ó por separado.

Hay una de nueve cahizadas con paridera: en la Imprenta de este periódico informarán.

INTERESANTE PARA LOS Almacenistas.—Pedro Salafranke, residente en la calle Castilla, número 5, ofrece al público un carro con dos caballerías para carreo de harinas y cereales, á cuarenta reales por wagon.

HERRERO.—Se necesita uno que sepa su obligacion: calle de San Lorenzo, número 14, informarán.

NODRIZA.—En la calle de Heredia, número 10, hay una que desea criar en la casa de los padres del niño.